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Dopo oltre un anno torniamo a
incontrare in presenza i nostri
associati, in occasione
dell’Assemblea Annuale. Ieri
all’ADI di Milano una mattinata
ricca di spunti e confronto, per
tirare le somme su attività
concluse e avviate, risultati
ottenuti e progetti per il futuro
del settore, dell’Associazione e
della Federazione. 

Insieme al Presidente Paolo
Fantoni, relatori dell’incontro: il
Direttore di Symbola,
Domenico Sturabotti, l’Ing.
Laura D’Aprile del MITE, il
Presidente di FederlegnoArredo
Claudio Feltrin e Maria
Porro, Presidente di Assarredo
e del Salone del Mobile. La
transizione green della filiera e il
lavoro in atto per la stesura del
manifesto della sostenibilità
del legnoarredo i temi al
centro del dibattito.

“I numeri del nostro settore
fotografano già ottimi
risultati in questo campo, ma
non basta. Dobbiamo e
vogliamo insieme fare ancora
di più, mettendo al centro la
sostenibilità quale elemento
cardine dell'azione di
Assopannelli e di
FederlegnoArredo”.
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